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2022～2023年度 RIテーマ 

イマジン ロータリー 
地区活動方針「 未来を描こう、笑顔でつなごう 」 

～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～ 

□直前会長・直前幹事記念品授与 

第1467回例会（当年度第1回の記録） 
 

□令和4年7月6日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 秋田会長 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 

□会長挨拶               秋田 敬治 
 本日より一宮中央RC・秋田年度の始
まりです。自身にとって２５年目の
ロータリー活動の幕開けを会長として
一宮中央RCの皆さんとともに迎えられ
ることに幸せと緊張感を感じておりま
す。ロータリークラブの基本はクラブ
内の人間関係がベースだと思っており
ます、ロータリークラブの創設者
（ポール・ハリス）の思いと同じ仲間

づくりから始まった人と人のつながりの場・集まる場
が「例会」であり、良い人間関係で結ばれた仲間たち
が、世界に役立つ・良いことをしようと始めたのが 
「奉仕活動」だと思います。 
 特別に何か新しい大きく変わったことを自分の年度
で取組もうということではなく、従来の継続事業を大
切に「少し変える、もっと楽しいロータリー」と申し
上げた通り、例会・奉仕活動の進め方に自分なりの・
私にしかできないことを少し足して、変えてみようと
思っております。 
 ここまで半年間かけて理事・役員・委員長の皆さん
には各事業を計画立案していただきました。 
 これから実際の運営面で会員の皆さん方の協力のも
と、少し変えて・もっと楽しくなるよう工夫をしてい
きたいと思います。 
会員の皆様には一年間しっかり支えていただますよ
う、よろしくお願い申し上げます。 

尾関直前会長、野田直前幹事へ

クラブより記念品が贈られまし

た。また尾関直前会長のご厚意

により、ポータブルスピーカー

がクラブへ寄贈されました。 

□委嘱状授与 

青少年交換クラブカウンセラー 山田 秀代君 

□ニコボックス（ABC順） 

☆秋田敬治君 これから１年間、会員の皆さんには、 

       ご協力ご支援を宜しくお願い致します.  

       精一杯ガンバラせて頂きます！ 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆  秋田会長はじめ理事役員の皆様これか 

       ら一年お世話になります。よろしくお 

       願いします。 



 

 

☆  本日より秋田年度の船出です。無事に 

       １年間を航海出来ることを祈念いたし 

       ます。 

☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 

☆加藤辰己君 軍艦 秋田丸 出港！順風満帆であり 

       ます！ 

☆松本正暢君 いよいよ秋田年度の始まりです。皆さ 

       んの力を合わせて頑張ってやっていき 

       ましょう。 

☆松岡正浩君 いよいよガバナー補佐年度が始まりま 

       した。１年間よろしくお願いします。 

☆宮田浩二君 新年度です。尾関直前会長、ステキな 

       スピーカーありがとうございました。 

       音色がよいですね。新役員の皆様、よ 

       ろしくお願いします。 

☆森俊一郎君 秋田丸の無事の出航おめでとうござい 

       ます。楽しい航海をして下さい。 

☆永田 正君 秋田丸いよいよスタート致しました。 

       コロナも第７波を迎え、まだまだ大変 

       な時期ですが、１年間の御指導宜しく 

       お願い致します。 

☆西岡則男君 秋田会長、宮田幹事、理事、役員の皆 

       様今年一年間の舵取り宜しくお願いし 

       ます。 

☆大塚省治君 秋田会長をはじめ理事・役員の皆様、 

       一年お世話になりますが宜しくお願い 

       致します。 

☆尾関一之君 秋田年度、健闘をお祈りいたします。 

☆佐藤祐造君 秋田会長、よろしくお願い申し上げま 

       す。 

☆  副会長を退任しましてホッとしていま 

       す。引き続き会長エレクトとしての役 

       がありますので今後共よろしくお願い 

       いたします。尾関会長には大変お世話 

       になりました。 

☆鵜飼俊光君 秋田会長、一年間楽しいロータリーを 

       宜しくお願いします。 

出席 

報告 

会 員 総 数 39名 
出席会員数 31名 

79.49％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（6/22） 

100％ 

今年度ＳＡＡの委員会メンバーです。 

例会が、スムーズに進行できるよう努めてまいります

ので皆様のご協力をお願いいたします。 

会長方針 2022～2023年度 会長 秋田敬治君 

ロシアのウクライナ侵攻はまだ平和への糸口が見通

せません、そしてコロナウイルス感染症も依然終息に

向かっているようには思われません。地球温暖化に因

る大規模災害発生頻度は高まるばかりで、気候変動や

環境問題への取組みも、大きく改善されているとは言

い難い状況です。 

今後、地球・世界の未来は明るく、安全・安心な方

向へ向かっているのでしょうか？ 

生き残り続ける「種」の必須条件は「環境の変化に

柔軟に対応できること」のみです。  

先ずは個人・家庭・職場・地域社会で、私たちが取組

める小さなことからでも始めましょう！ 

我がクラブの活動も、国際奉仕（カンボジア教育支

援）・青少年奉仕（少年サッカー大会）などの継続事

業を大切にしながら、「少し変えるだけで、もっと良

くなる、もっと楽しくなる」ことはないでしょうか？ 

会員の皆さんが主役です、みんなで知恵を出し合い、

共に行動しましょう。 

また今年度は西尾張分区・松岡ガバナー補佐を我が

クラブから輩出しております。分区主要事業である

IM・ゴルフ大会は、クラブ全会員の協力なくしてその

成功はおぼつきません。 

クラブ全員で全力でバックアップしましょう！ 

 ２０２２－２０２３年度ジェニファー・ジョーンズ

RI会長テーマは「イマジン ロータリー」です、「想

像してください、私たちがベストを尽くせる世界を。

私たちは毎朝目覚めるとき、その世界に変化をもたら

せると知っています。」積極的な参加こそが会員の維

持にとって重要であり、果たしがいのある責任を会員

に与える事が必要だと述べています。 

そして、この第2760地区の篭橋美久ガバナーは地区方

針として「未来を描こう、笑顔でつなごう」 

～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるク

ラブを目指して～ を挙げております。 

どちらも変化がキーワードですが、やはりロータリー

の原点は『出席なくして親睦なし、親睦なくして奉仕

なし、奉仕なくして感動なし』がその神髄であり愚直

に守るべきものだと考えます。 

まずは会員の皆様が健康で！ロータリー活動を楽し

める年度となることを願っております。 

役員新任挨拶 



 

 

職業奉仕委員長 井上 雅樹君 
 職業奉仕について会議で学んだ事を
報告します。 
 ロータリー活動に於いて職業奉仕が
幹であり、自らの事業所や地域で自分
自身が職業、仕事を通じて実践するこ
とがロータリアンとしての奉仕活動と
いえる。そこでＩＳＥＲＶＥがロータ

リアンの奉仕の原点となる。これを具体的に支えるの
が高い精神性であり４つのテストである。 
 以上を学びまさにこの考えこそが本来のビジネスの
あり方であると痛感しました。 
 論語とそろばんです。理念を通じ社会に奉仕する。
そして経済活動を営むそのこと自体が職業奉仕と考え
ました。 
 今後卓話を通じ職業奉仕の概念を学び、また職場訪
問を通じ各自の企業理念などを学ばせて頂く機会があ
ればよいと考えました。  

副 会 長 山田 秀代君 
 今年度、副会長を務めさせて頂きま
す山田秀代で御座います。副会長とい
う大役には荷が重すぎると感じており
ます。半年間の予定者会議のご協力あ
りがとうございました。 
 今年度は、青少年交換学生のカウン
セラーも務めさせて頂きます。秋田会

長を中心としたクラブ運営には、会員皆様方のご理解
とご協力が、とても大切に思います。例会が詰まらな
いと退会者が増えます。新入会員の入会が増える用
に、皆様と努力していく所存でございます。 
 秋田会長の下で楽しい例会になるよう縁の下の力持
ちとして精一杯努力させて頂きます。一年間どうぞよ
ろしくお願い申し上げます。 

幹  事 宮田 浩二君 
 今年度 幹事就任のご挨拶を申し上
げます。微力ながら、秋田会長を支え、
一宮中央ロータリークラブがますます、
明るく楽しく栄えるようにしたいと
願っております。そのためには、会員同
士の力とつながりをいかせるよう、各委
員会と会員の方々の協力が必要ですの

で、前年度同様にご協力をお願い申し上げます。 
 そして、本年度は、松岡西尾張分区ガバナー補佐が当
クラブから就任されており、当クラブのご協力が何かと
必要ですので、合わせてお願い申し上げます。 
 一宮中央ロータリークラブ会員様におかれましては、
今年度において、何かとお気づきのことあれば、遠慮も
しながら、優しくご指摘お願いできれば、幸いです。誠
に短い挨拶ですが、幹事就任の挨拶とさせて頂きます。

クラブ奉仕委員長 森  眞君 
 ２年半におよぶコロナ禍は、私たちの
クラブの活動にも大きく影響していま
す。年間を通して醸し出されるはずの活
動リズムが乱れ、どことなくぎくしゃく
した歩みを強いられがちと感じるのは
私だけではないのではと思います。 
 創立後数年経過した頃、クラブ内にや

やマンネリ化の空気が澱み、会員の参加意欲が停滞した
そうです。そんな状況を打破したのは、今や伝統のゆっ
たり例会をはじめとする心の交流の推進でした。 
 創立32周年を迎える今日、世代格差も広がる当クラブ
において、活力の土台を築くのはやはり心の交流である
と思います。相変わらず続きそうなコロナ禍をわき目
に、あるときは格調高く、またあるときはフレンドリー
に、元気の源が尽きない気心の知れた仲間の集まりとし
ての一宮中央ロータリークラブを維持できればと期待
しながら、秋田会長を支える一員として頑張ってまいり
ます。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

国際奉仕委員長 松本 正暢君 
 国際奉仕を担当いたします松本です。
よろしくお願いいたします。 
 活動計画として２つほどあります。
色々相談しながら実行していかなけれ
ばなりません。 
 一つ目はグローバル補助金に関して
です。３年間は国際ロータリーに報告す

る義務があるため、今年がその３年目です。松前年度か
ら始まりましたフィリピンのグローバル補助金事業は、
現地のバタサンヒルズのヨランダさんの要望もあり、白
内障治療器具を支援いたしました。2022-23年度、秋田年
度は最終報告の年になりますので、現地を訪問して式典
を行い、最終報告をしなければなりません。今後相談に
行きますので、秋田会長、尾関パスト会長、よろしくお
願いいたします。10月～11月になると思います。   
 もう一つは、毎年行っているバイヨン中学・高校に対
する補助活動の件です。今年度から地区補助金が減額さ
れ、思い通りの器具が購入できません。80万の要望に対
し、24万円強の割り当てです。チアさん、小出さんの希
望されている器具をそろえることはできません。教室が
足りない（生徒1000人ですからね）、その生徒を教える
先生が10数名では、教えることが出来ません。教員の給
料の寄付を要望にみえますが、それも難しい問題です。
これらも皆さんに相談しながらすすめていきたいと
思ってますので、よろしくお願いいたします。そしてぜ
ひとも、秋田会長、山田満さん、尾関さん、教えていた
だきたいと思っております。 

青少年奉仕委員長 鈴木 宣宏君 
 今年度青少年奉仕委員長を務めさせ
ていただきます鈴木です。今年度は大き
な活動として青少年交換事業と、昨年、
一昨年とコロナ禍のため開催できな
かった青少年のサッカー大会の開催を
予定しております。青少年交換事業は８
月からフランスの学生さんを受け入れ、

月に一回程度例会に参加していただく予定です。   
 サッカー大会は感染症対策をとったうえでたくさん
のチームに参加してもらい、サッカーを通して交流し子
どもたちにとって素晴らしい思い出が残るような大会
にしていきたいと思っております。またローターアク
ト、インターアクトの両委員会とも連携をとりながら活
動をしていきたい思っております。ローターアクトは存
続か否かの議論も引き続き皆様とよく考えながら進め
てまいりたいと思います。なにぶん不慣れでご迷惑をお
かけする事もあるかと思いますが、一生懸命頑張ります
ので会員の皆様のご指導・ご協力を賜りますよう宜しく
お願い致します。 

社会奉仕委員長 長橋 國和君 
 今年度社会奉仕委員長を仰せつかり
ました長橋です。皆様、ご存知のように、
ロータリークラブの四大奉仕活動には、
職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、クラブ
奉仕があります。当クラブの社会奉仕活
動は、環境保全委員会との連携で、大江
川の清掃奉仕や、公園への植樹などをこ

れ迄に色々と活動させて頂きました。 
 本年度のRl会長のジェニファー・ジョーンズは今年度
「イマジン」想像をテーマとして提唱しています。そこ
で私達ロータリアンは地域社会に我々に出来ることは
何かを皆で考え、「奉仕する者は行動しなければならな
い」と言われている様に、ロータリアン一人ひとりが社
会に貢献する様に、職業に、世界に、そして我がクラブ
に何が出来るのかを考え、行動してこそ、ロータリアン
と言えるのではないでしょうか。 
 社会奉仕委員長として今年度の活動に邁進させてい
ただく所存です、皆様のご支援とご協力を頂きます様、
宜しくお願いし上げます。 



 

 

□旅行記          親睦活動委員 鈴木宣宏 
 ７月９日(土)、１０日(日)と秋田会長をはじめ１８
名で、日間賀島に行ってまいりました。行きのバスか
ら大いに盛り上がり、夕食では海鮮料理やアワビ、タ
コの丸茹でに舌鼓を打ちました。心配された天気も何
とかもち、コロナ禍で近年見ることができなかった花
火も三年ぶりに見る事ができました。二次会もカラオ
ケがある居酒屋で飲んで歌い、大いに盛り上がりまし
た。二日目はえびせんべいの里に行き、帰りにマルハ
食堂で昼食をとり皆さんとの親睦がはかれ、楽しく充
実した二日間を過ごすことができました。 

□ニコボックス（ABC順） 

☆秋田敬治君 今夜は花火がみれそうですね!これから 

       1年間ご苦労かけますが、楽しい例会を 

       親睦委員会が企画してくれると思いま 

       す。大いに期待して下さい。今日は目  

       一杯飲んで騒いで盛り上りましょう！ 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆  今日はよろしくお願いします。 

☆猪子裕史君 ようこそ日間賀島へ、今夜は楽しくお 

       過ごし下さい。 

☆  楽しみにして来ました。親睦委員の皆 

       様お世話になります。 

☆  親睦委員長、委員の皆様、本日は楽し 

       ませていただきます。宜しく御願いし 

       ます。 

☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 

☆加藤辰己君 楽しい企画をして頂き、ありがとう！ 

       親睦委員会の皆々様、ありがとう！ 

☆小島三男君 クラブの皆様と日間賀島で楽しい一日 

       を過ごせてウレシイです。 

☆宮田浩二君 親睦委員会の皆様、本日はありがとう 

       ございます。花火例会、楽しみにして 

       いました。 

☆長橋國和君 親睦委員の皆様、ご苦労様です。大変 

       楽しい旅行ありがとうございました。 

☆野田義広君 猪子親睦委員長、親睦委員の皆様、今 

       日はお世話になります。 

☆大塚省治君 猪子親睦委員長をはじめ親睦委員の皆 

       様、本日は楽しい時間、ありがとうご 

       ざいます。 

☆鈴木宣宏君 入会して初めての花火例会、皆様宜し 

       くお願い致します。 

☆  初めて来ました。全くこの島の事は知 

       りませんでした。今日はよろしくお願 

       いします。 

☆山田秀代君 今日は楽しみにしていました。親睦委 

       員の皆様ありがとうございます。 

☆山田 満君 今日は、楽しませて頂きます。 

☆矢野智光君 今日はみなさんと一緒に楽しい時間を 

       おくりたいと思います。人生も花火が 

       うちあがりますように！ 

次回 2022年７月27日（水）の例会予定 
 

  クラブアッセンブリー 

出席100％表彰 

第1468回例会（当年度第2回の記録） 
 

□令和4年7月9日（土）～10日（日） 
□会場 日間賀島 すず屋「海游亭」 
□開会の点鐘 秋田会長 
□サイン受付なし 

出席 

報告 

会 員 総 数 39名 
出席会員数 39名 

100％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（6/29） 

100％ 

花 火 例 会 


